

**A l'initiative du Club Alpin de Briançon,
Le projet Refuges phares a pour vocation d'utiliser
la position privilégiée des refuges dans le milieu montagnard,
pour sensibiliser au développement durable et à la biodiversité.**

3 axes sont développés pour
convenir aux besoins de chacun.

avec les Scolaires

Des animations ponctuelles ou des cycles de séances qui se terminent en refuge. Tout est imaginable, pour permettre aux jeunes de découvrir l'environnement qui les entoure.



l'été en Refuges

Nous allons à la rencontre des randonneurs et des usagers des refuges, pour leur expliquer le fonctionnement de ces derniers et les spécificités de l'environnement dans lequel ils se trouvent.



Nous retrouver



<https://www.facebook.com/refugesphares/>



<https://www.ffcam.fr/refuges-phares-pour-l-environnement.html>



<https://www.youtube.com/watch?v=AwP3aDESp58>

le Quizz

Un jeu de cartes pour l'animation sur le milieu montagnard, la gestion durable des refuges et les acteurs de la protection locale.

3 niveaux de difficultés

